

HENRIETTE SE FORTALECE Y PODRÍA CONVERTIRSE EN HURACÁN EN LAS PRÓXIMAS 48 HORAS

- No representa peligro para México; se ubica a más de 2 mil km de Baja California Sur, con desplazamiento al Oeste

La tormenta tropical *Henriette*, ubicada en el Océano Pacífico, muy lejana a costas mexicanas, se fortalece y podría adquirir fuerza de huracán en las próximas 48 horas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

A las 10:00 horas de hoy lunes, el fenómeno se localizó a aproximadamente 2 mil 280 kilómetros (km) al Oeste-Suroeste de Cabo San Lucas, Baja California Sur, con vientos máximos sostenidos de 95 kilómetros por hora (km/h), rachas de 110 km/h y movimiento hacia el Oeste a 9 km/h, por lo que seguirá alejándose de las costas mexicanas.

De acuerdo con los modelos matemáticos, el meteoro tiene altas probabilidades de evolucionar a huracán Categoría 1 de la escala Saffir-Simpson, dentro de las siguientes horas o mañana martes.

A las 19:00 horas del martes, se ubicaría a 2 mil 650 km al Oeste-Suroeste de Cabo San Lucas, ya como huracán, con vientos máximos sostenidos de 130 km/h, rachas de 160 km/h y dirección Oeste-Noroeste.

Henriette es el octavo ciclón tropical con nombre de la temporada en el Pacífico, donde hasta el momento se han formado los huracanes *Barbara*, *Cosme*, *Dalila*, *Erick* y *Gil*, así como las tormentas tropicales *Alvin*, *Flossie* y ahora *Henriette*. De acuerdo con los pronósticos, en 2013 se registrarán 14 ciclones tropicales con nombre en ese océano.

El SMN exhorta a la población en general a consultar el Mapa del Tiempo y las condiciones meteorológicas por ciudad, así como la Vigilancia Tropical y el pronóstico del tiempo a muy corto plazo, en su página de internet, <http://smn.conagua.gob.mx>. También puede seguir la cuenta de Twitter @conagua_clima y utilizar la aplicación para teléfono celular MeteolInfo.

ooOoo